

Los empresarios ya pueden reclamar el IVA de las facturas no cobradas **p4**

Los autónomos tendrán que cotizar 25 años para asegurarse la jubilación **p6**

Alumnos en prácticas para las empresas de Guadalajara **p7**

Nuevos cursos de formación de alta dirección **p8**

La Federación de Turismo presente en FITUR **p9**

El FMI considera que tanto desempleo creará una "generación perdida" **p11**

Crece las exportaciones alcarreñas **p15**

Dura campaña de Navidad y de rebajas para los comerciantes **p17**

BP renueva su oferta en el proyecto de socio a socio **p19**

Aumenta el Euríbor y, con él, el precio de las hipotecas **p20**

Suben un 5,3% los precios industriales **p22**

El precio del petróleo sube por la tensión en Egipto **p23**

Empresarios, sindicatos y gobierno firman el pacto social

El acuerdo económico y social alcanzado pretende hacer frente a la crisis



El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y los máximos dirigentes de los sindicatos y los empresarios han firmado en el Palacio de la Moncloa el acuerdo económico y social que han alcanzado para hacer frente a la crisis.

El acuerdo abarca las políticas activas de empleo, la negociación colectiva, la función pública, la política industrial, la política energética y la de I+D.

De esta forma, el Gobierno ha conseguido reactivar el diálogo social roto desde el pasado verano y pretende ahora lograr el apoyo de todos los grupos en el Parlamento con la intención de conseguir un gran acuerdo para hacer frente a la crisis.

El pacto ha sido firmado por el propio Zapatero, el ministro de Trabajo e Inmigración, Valeriano Gómez, el presidente de CEOE, Juan Rosell, el presidente de Cepyme, Jesús Terciado, y los secretarios

generales de CC.OO. y UGT, Ignacio Fernández Toxo y Cándido Méndez, respectivamente.

Con la ausencia de los representantes de los Grupos Parlamentarios, el acto contó con la presencia del vicepresidente primero y ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, la vicepresidenta económica, Elena Salgado, la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, así como de las cúpulas de la patronal y los sindicatos.

Jesús Terciado, quien celebró el acuerdo pero no dudó en señalar que "las materias (que incluye) no son suficientes para resolver los graves problemas económicos y sociales" que aquejan a la economía y, en especial a las PYMES. La última organización en sumarse al proceso negociador fue CEOE, que ha estado representada por su presidente, Juan Rosell

pag/3

Tres finalistas para el proyecto de CEOE

El jurado responsable de la elección del proyecto que hará realidad el Centro de Formación de CEOE-CEPYME Guadalajara, ha elegido a los tres finalistas denominados Leed, Emprendedores y Por un futuro. Los arquitectos idearios de estos deberán, ahora deberán elaborar un proyecto más detallado y más cercano a la realidad para que el jurado decida quien, finalmente, realizará el edificio.

pag/5



Ya son 21.562 parados en la provincia de Guadalajara

21.562, este es el número de parados que tiene ahora mismo la provincia de Guadalajara, 1.208 más que en diciembre de 2010. Lo que hace ver que se sigue destruyendo empleo.

pag/12



DISFRUTAR ES VIVIR LOS GRANDES CAMBIOS. Y CONDUCIRLOS
BMW X1 DESDE 30.500 EUROS

BMW EfficientDynamics
 Menor consumo. Mejores prestaciones.

Auto Alcarria
 P.º de la Estación, 23
 Tel.: 949 21 09 60
 Guadalajara
 www.autoalcarria.bmw.es

P.V.P. Península y Baleares para el modelo BMW X1 sDrive18d con equipamiento de serie por 30.500 euros. P.V.P. incluye transporte e impuestos. Impuesto de matriculación (IEDMT) calculado al tipo general. Ello no obstante, el tipo aplicable al IEDMT puede variar en función de la Comunidad Autónoma de residencia. Precio ofrecido por la Red Oficial de Concesionarios BMW. Modelo mostrado con equipamiento opcional. Precio del modelo visualizado 39.697 euros. Consumo promedio: 5,2 l/100 km. Emisiones de CO₂: 136 g/km.